

Dr. PATRICK CHARDENET



Profesor agregado de Ciencias del Lenguaje en la Universidad de Franche Comté. Representante de la Agence Universitaire de la Francophonie en Montreal de 2005 a 2010 (Director delegado de Lengua y comunicación científica en francés) y en Sao Paulo desde 2011 como Responsable de la Unidad América Latina). Profesor-investigador en didáctica de las lenguas y de las culturas. Ha publicado desde 1992 artículos, una obra individual, tres libros en co-autoría y colaboró en siete libros colectivos. Orientaciones de investigación en el laboratorio ELLIADD (Ediciones, Lenguajes, Literaturas, Informática, Artes, Didácticas, Discurso), Universidad de Franche Comté: - Didáctica de lenguas. Estudio del funcionamiento de los discursos en los espacios plurilingües de interlocución. - Políticas lingüísticas. Análisis sistémico del papel del lenguaje, de las lenguas y sus relaciones en la organización de las sociedades (gobernanza), de las organizaciones (universidades) y de la oferta de lenguas en los dispositivos de producción, de difusión y de enseñanza del conocimiento. Experto para proyectos de investigación del Consejo de investigación en Ciencias humanas de Canadá (CRSH) desde 2013. Miembro del Consejo de orientación del Programa French Heritage Language (Estados Unidos) y del Instituto de Investigación y de Formación en Francés Lengua Extranjera de la Universidad de Nantes. Ha integrado comités de seguimiento de proyectos internacionales: IFADEM (Iniciativa francófona para la formación a distancia de maestros), CECA (Culturas de enseñanza y culturas de aprendizaje), LASCOLAF (Lenguas de escolarización en África subsahariana francófona). Ha trabajado también como Agregado en el marco de la cooperación diplomática cultural francesa (Siria, 1978-1981; Líbano, 1983-1985; Argentina, 1990-1995; Brasil, 1995-1999).

DR. FRANCIS CARTON



Doctor en Ciencias del Lenguaje. Profesor agregado de Ciencias del Lenguaje. Director de la UFR (Unidad de Formación e Investigación) Ciencias del Lenguaje de la Universidad Nancy 2. Responsable del CRAPEL (Centro de Investigaciones y Aplicaciones Pedagógicas en Lenguas), equipo Didáctica de las lenguas y sociolingüística, del Laboratorio de investigación adscrito al ATILF/CNRS (Centro Nacional de Investigación Científica). Formador de profesores de Francés Lengua Extranjera en el Master Aprendizaje y Adquisición de Lenguas. Ha desarrollado en varios países numerosas asesorías en el área de Francés para fines específicos y Francés para fines universitarios, en particular para profesionales del turismo en América Latina y en África del Norte. Áreas de investigación: didáctica de lenguas; metodología de la enseñanza/ aprendizaje del Francés Lengua Extranjera; dimensiones interculturales del aprendizaje de lenguas; autonomía y aprendizaje autónomo; lenguaje, trabajo y formación; culturas educativas y lenguas en las instituciones. Autor de artículos en revistas científicas en didáctica de lenguas y de varias obras y métodos como *Vacances à Cuba*; *Vacances en Amérique Centrale*; *Ecoute Ecoute: Objectif comprendre*; *Vers une compétence plurilingue*; *Oral: variabilité et apprentissage*.